La Jornada Sección: Política 2024-01-12 03:43:23

172 cm²

Página: 4

1/1

"EXIGIMOS UNA SANCIÓN EJEMPLAR"

Morena denuncia ante el INE *reparto del botín* del Prian tras ganar Coahuila

Sergio Gutiérrez Luna señaló a los partidos por "cínicos"

LILIAN HERNÁNDEZ Y JESSICA XANTOMILA

El diputado y representante de Morena en el Instituto Nacional Electoral (INE), Sergio Gutiérrez Luna, informó que presentó una denuncia contra el Partido Acción Nacional (PAN) y Revolucionario Institucional (PRI) por el acuerdo revelado sobre la repartición de cargos tras el triunfo en las elecciones de Coahuila.

El diputado aprovechó la discusión de un acuerdo en la sesión del Consejo General del INE para abordar el conflicto entre el PAN y el PRI, calificando de "cinismo" la repartición "del botín", además de que al PRD no le dejaron "ni una migaja".

"Nuestra coalición no es el reparto de un botín. No vamos a dejar pasar la oportunidad de evidenciar cómo son nuestras coaliciones. La coalición del Frente Amplio de México es para robar y vale la pena recordar que esto no lo vamos a permitir y hemos presentado una queja aquí en el INE para que se investigue esta situación y cómo se repartieron el botín. Exigimos una sanción ejemplar."

Aseguró que Morena conforma coaliciones de transformación, no para repartirse un botín. Su coalición, llamada Sigamos Haciendo Historia, garantiza a la sociedad que van a seguir haciendo la transformación.

En el acuerdo revelado por el dirigente nacional del blanquiazul, Marko Cortés, firmaron el reparto de distritos locales, secretarías, incluso del Instituto de Transparencia, notarías y ratificación de un magistrado.

Durante la sesión del Consejo

General del INE, el también diputado de Morena colocó una mampara con el acuerdo revelado por Cortés. La consejera presidenta del instituto, Guadalupe Taddei Zavala, le pidió apegarse al punto de la discusión sobre la modificación al convenio de coalición con el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista.

Sin embargo, Gutiérrez Luna prosiguió con los señalamientos contra la oposición. Lo anterior derivó en un debate fuera de lugar, pues los representantes del Partido Acción Nacional y Revolucionario Institucional respondieron a las acusaciones, lo cual llevó a que durante casi una hora la sesión tomara un rumbo fuera de la orden del día.



Representantes de partidos debatieron durante una hora en el instituto



90 cm²

Página: 35

ANTE EL INE

EL FINANCIER

Morena denuncia acuerdo de PAN y PRI

La representación de Morena denunció al PAN y el PRI por el acuerdo político que establecieron para los procesos electorales de 2023 y 2024, ante el Instituto Nacional Electoral (INE).

"Le exigimos al INE una sanción ejemplar, esto no puede suceder, no pueden ser las coaliciones un botín para robar, son rateros, y deben ser castigados como tales", expresó Sergio Gutiérrez Luna, representante del partido ante el Consejo General.

"Son cochinos y marranos", agregó Eurípides Flores, representante suplente.

Dado que los morenistas sacaron el tema en la sesión del Consejo General, el PAN no se quedó callado, pues les recordó que ellos son denunciados por los propios morenistas, como lo hizo Sanjuana Martínez, directora de la extinta agencia Notimex, la cual acusó que le pidieron moches para la campaña de Claudia Sheinbaum.

"Los está denunciando alguien que es de la entraña de Morena. Me va a decir que no, me va a decir que no tiene una alta identidad Sanjuana con ustedes, y los está señalando de corruptos, los está señalando de extorsión", expresó Víctor Hugo Sondón, representante del blanquiazul.

Humberto Aguilar, representante del Poder Legislativo, agregó que el presidente Andrés Manuel López Obrador también se negó a responder señalamientos en torno a que uno de sus hijos operó para que sus "cuates" obtuvieran contratos en la construcción del Tren Maya.

"Sólo se dedicó a denostar al periodista Carlos Loret de Mola, en lugar de contestar los graves señalamientos incluidos en el reportaje".

-Diana Benitez

